

フリガナ	モリオカ ノリコ			
アーティスト名/ 団体名	森岡典子			
代表者名/構成人数		活動開始年	2005年	
ジャンル	ジャズ			
公式ウェブサイト等	http://jazz-morioka.com/			
プロフィール	<p>国際特許事務所勤務のキャリアウーマンからジャズシンガーに転向したという、異色の経歴の持ち主。在職中に英検準1級取得。</p> <p>働きながら趣味で通っていたジャズヴォーカルスクールで、そこにたまたま出入りしていた音楽プロデューサーの目に留まり、プロデューサーの紹介でホテルのラウンジ等に出演するようになる。その後数年間、OLと歌手活動との両立期間を経て、2005年、プロのジャズ歌手に転向。</p> <p>芸名のミドルネーム「マレーネ」は、ドイツが生んだ往年の大女優、マレーネ・ディートリヒにちなんでいる。マレーネ・ディートリヒは女優業だけでなく、歌手としても、危険な戦地を自ら率先して慰問に回るなど、強い信念を持った女性として当時カリスマ的人気を誇っていた事で知られているが、そんな彼女とイメージを重ね合わせたファンから、「和製マレーネ・ディートリヒ」と呼ばれた事がきっかけとなり、次第に周囲の認知度も高まって定着し、2011年に芸名を「森岡マレーネ典子」に改名。</p> <p>改名後、数々のヴォーカル賞を受賞。ビッグバンドの専属ヴォーカル、全国各地のジャズフェスティバルへの出演など、着実に活動の場を広げる。癒しの歌声と親しみやすい人柄が、幅広い層の人気を博している。2014年からは、日本を代表するトップドラマー大坂昌彦氏と新ユニットを結成。大坂氏のアレンジによる、従来の概念を打ち破るオリジナリティーあふれる世界観、スタンダードナンバーの斬新な解釈が、新たなファン層を獲得し、支持されている。また、数年前に立ち上げた、プラネタリウムとジャズのコラボレーション企画も、好評により年々規模が拡大している。現在はジャズ歌手としてのキャリアを積む傍ら、更なる研鑽・向学の為、ニューヨークと東京を行き来する日々を送っている。</p> <p>活動の拠点は東京を中心に、横浜、厚木、名古屋、神戸、千葉、栃木、福島、愛媛など、全国エリアに規模を拡大中。</p> <p>自身のリーダーユニット”Team Marlene(チームマレーネ)” (Drums大坂昌彦、Piano熊谷泰昌、Bass宮上啓仁)を軸に、各地で精力的に活動を展開している。</p> <p>ホテルでの企業様パーティー、ディナーショー、数百人規模のイベントなどにも数多く出演している。</p> <p>趣味は、フランスのヴィンテージワインを飲む事、絵画鑑賞、映画鑑賞など。</p>			

<p>現在の活動状況・今後の活動予定</p>	<p>短大の英文科を卒業後、国内屈指の大手国際特許事務所に就職。外国特許部門にてキャリアを積む傍ら、趣味でジャズヴォーカルを学ぶ。 2005年頃より、プロのジャズ歌手としての活動をスタート。 2010年、ピアノに大徳俊幸氏を迎え、ファーストアルバム「Sophisticated」リリース。 2011年、芸名を森岡マレーネ典子に改名。 2011年、Jazz Day記念ヴォーカルコンテスト特別賞受賞。 2012年～2014年、名古屋のジョイフルサウンズジャズオーケストラのメインヴォーカルとして活動。「栄オアシス21」「エアポートウォーク名古屋」「今池ガスホール」などの大ホール・屋外イベント施設に多数出演。 2013年2月、銀座十字屋ホールコンサート出演。 2013年6月、草月堂ホールコンサート出演 2013年11月、海老名ホテルオーケライベント演奏。 2013年12月、原宿ラ・ドンナ、クリスマスディナーライブ出演。 2014年3月、築地本願寺イベントライブ出演。 2014年6月、帝国ホテル孔雀の間にて、企業様パーティー演奏。(ゲスト:元ヤクルトの古田敦也氏) 2014年9月、東京プリンスホテル芝パークタワー「月明かりと緑の音楽会」出演。 2014年10月、代々木上原けやきホールコンサートにて、沢村美司子音楽賞受賞。 2014年11月、岡崎ジャズストリート出演(ジョイフルサウンズジャズオーケストラゲストシンガー) 2014年12月、郡山ビューホテル、パーティー演奏。 2015年1月11日、セカンドアルバム「Cépage(セパージュ)」リリース。 日本のトップジャズドラマー大坂昌彦氏の総合プロデュースによる本作は、多数のメディアに取り上げられ注目を集める。 2015年1月号の業界専門誌『Jazz Life』に、ロングインタビュー記事が掲載される。 2015年2月、松山「MONK」にてCD発売記念ライブ。 2015年3月号の『ジャズ批評』にて、上記新作CDが取り上げられ、高評価を得る。 2015年6月、福島～栃木、CDリリースツアー。 2016年6月、新宿京王プラザホテル、医師会様パーティー演奏。 2016年8月、那須野が原ファーム、ディナーコンサート。 2015年8月、『今治ジャズフェスティバル』出演。 2015年9月、台湾のジャズクラブ『Swing』で公演し、成功を収める。 2015年9月～10月、ニューヨークに短期音楽留学。黒人ジャズ/ゴスペル歌手、Stephanie Rice氏に師事。更に、ニューヨークで活躍中のジャズシンガー、Alexis Cole氏の直接指導を受ける。 2015年10月新宿京王プラザホテル、医師会パーティー演奏。 2015年11月、岡崎ジャズストリート関連枠で、岡崎サテンドールに出演。 2015年12月、青葉台・経堂の高級老人ホームにて、クリスマスコンサート2days出演。 2016年8月、厚木市のジャズフェスティバル『あつぎジャズナイト』出演。その出演シーンが、テレビ朝日「グッドモーニング」で紹介される。 2016年12月、某一流企業様パーティー演奏(田町)。 2016年12月～、小田急線代々木上原駅の有料老人ホーム大看板に、コンサートの写真が使用される。 2017年1月、千葉のホテルにて医師会様新年会演奏。 2017年1月、厚木市こども科学館内プラネタリウム(100名収容)にて、ジャズとプラネタリウムのコラボ企画『大人のためのプラネタリウム～スターライトジャズ～』を開催。 2017年4月、厚木市発行の広報『あつぎタウンニュース』にインタビュー記事が掲載される。 2017年4月、厚木市文化会館(400名収容)にて、ジャズコンサート開催。 2017年5月、郡山「ホテルハマツ」にてライオンズクラブパーティー演奏。 2017年6月、神戸～愛媛ツアー。 2017年6月、厚木伊勢原ケーブルテレビ「あゆチャンネル」にて、上記コンサートのダイジェスト版が30分のスペシャル番組として週2回特別放送される。 2017年6月、銀座「ラウンジゼロ」パーティー演奏。 2017年6月末～7月末、ニューヨークに短期音楽留学。グラミー賞ノミネートの実績を持ち、レイチャールズとの活動歴のある黒人歌手、Chyntia Scott氏に師事。また、ハーレムのジャズクラブにて、デュークエリントン楽団のメンバーと共演を果たす。 2017年7月、新潟県胎内市のイベント『胎内星まつり』出演。 2017年8月、厚木市こども科学館内プラネタリウムイベント『ほしぞらいぶ』出演。 2017年8月、厚木市のジャズフェスティバル『あつぎジャズナイト』出演。 2017年8月、六本木サテンドールにて『ニューヨーク帰国凱旋ライブ』開催。 2017年9月、サードアルバムレコーディング予定。</p>
<p>千葉市との関わり</p>	<p>幼少時、千葉の館山に住んでおりました。また、この8月～三井ガーデンホテル千葉のバー「Byron」にレギュラー出演する事になりました。</p>
<p>コメント</p>	<p>元々館山に住んでいた事もあり、千葉にはとても愛着があります。自分の原点です。今年に入って千葉のライブスポットやホテルでの活動が増え、更に地域密着で千葉エリアでの活動を広げていきたいと思っております。元は癒し系のヒーリングボイスですが、ニューヨーク留学してきたばかりで、今までとは違う自己表現が加わったと思います。</p>

その他特記事項
(最低限必要な
設備・経費など)

基本的に全て必要なものは所有しておりますが、アンプやモニター・スピーカーなどは現場にあった方が当然パフォーマンスが上がります。譜面台、マイクスタンドもあった方が助かります。マイクやシールドは常に持参しております。

【お問い合わせ】 (公財)千葉市文化振興財団「アーツステーションちば」 千葉市中央区中央2-5-1

TEL: 043-221-2411

Email: as-chiba@f-cp.jp

2017/8/28